

ENCORE UNE « SECTE » BLANCHIE

• *Un jugement met fin à quatre années de harcèlement et d'injures.*

« **A**près quatre ans de mise en examen, de harcèlement et d'injures publiques, de reportages télévisés et radiophoniques truqués, d'articles odieux sans qu'un seul organe de presse français n'accepte de m'ouvrir ses colonnes ou ne vienne m'interviewer, après avoir subi opprobres, insultes et menaces, alors que je fus obligé de me séparer des entreprises que j'avais fondées, que la calomnie et la corruption eurent tenté de m'empêcher de continuer mon travail, que ce soit en France ou à l'étranger où je fus déclaré persona non grata dans des pays où j'avais résidé, après quatre juges d'instruction qui, malgré leur objectivité et leur rigueur honorable, n'eurent guère le loisir de clore plus rapidement cette affaire hautement politisée, après de longs interrogatoires, confrontations, examens psychiatriques, enquêtes sur ma vie

privée et mon entourage conduisant à la mise à nu de toute mon existence, le 5 octobre 2001, enfin, jugement fut rendu : ordonnance de non-lieu ! Me voici donc reconnu innocent. Que n'a-t-il fallu pour en arriver là ! (...)

« L'histoire d'une main tendue dans laquelle on cracha »

« Je m'en sors, d'autres n'auraient pas résisté. Nul ne peut se prononcer tant qu'il ne l'a pas vécu. D'un côté le mensonge, que le monde - presque - souhaite et crédite, et la menace d'un long emprisonnement, l'accusation, sordide, de torture et barbarie sur enfant, horreur inexprimable, et de l'autre, l'histoire. Simple. Celle d'une main tendue dans laquelle on cracha. Et la conclusion, presque banale, d'un

non-lieu qui dépite ceux qui ourdissent la nuit de funestes desseins et qui ragent aujourd'hui de ne pouvoir danser autour de bûchers expiatoires. Une victoire cependant, une seule ; celle de la cohérence entre les propos que j'ai tenus et la réalité. Le pardon. Pas un instant je ne leur en ai voulu, les ai maudits ou ai rêvé de vengeance. Saine épreuve, car l'on ne sait jamais, avant, si ce que l'on dit et pense n'est point rêve d'illuminé ou utopie sans lendemain. (...)

« Puisse la sagesse nous inspirer la tempérance, et l'espérance éveiller notre conscience afin d'agir pour un avenir moins trouble. »

J. Philippe Mailhebiau
INMP
45, Balaji Nagar
Ekkatuthangal
600095 Chennai
Tamil Nadu, Inde

F. M.